

Arras, le 26 octobre 2009

Abbé Laurent BOUCLY

*Pastorale des jeunes*

Cher frère prêtre,

Tu reçois cette invitation pour la journée du 17 janvier. Faire une telle journée un dimanche conduira, pour un certain nombre de prêtres, de ne pas pouvoir être présents.

Beaucoup de propositions de parcours de confirmations passent directement par des prêtres (auprès des personnes qui font le catéchisme, auprès des jeunes couples, ou plus simplement des jeunes que nous pouvons rencontrer), c'est pour cela qu'il me paraît important d'insister pour la présence du maximum de prêtres.

La première partie de la journée (dimanche matin !) verra donc, comme l'indique le courrier, l'expression d'expériences nouvelles. Tu recevras un compte rendu de ces interventions, mais cela ne remplace pas l'audition en direct !

Il est possible de rejoindre la journée quand on le peut. Parmi les pistes à envisager, est ce possible qu'en doyenné, on puisse « désigner » un prêtre qui pourra être libéré pour partager ensuite le fruit de cette rencontre aux autres prêtres ?

Merci de voir ce qu'il est possible de faire !

Bon courage à toi dans ta mission, je t'assure de toute mon amitié,

Laurent.